

Gemeinde Rabitz-Rosenthal hat jüngste Bevölkerung



Ende 2009 lag das durchschnittliche Alter der Bevölkerung in Sachsen bei 45,9 Jahren und damit über dem bundesweiten Mittel. Es gibt deutliche regionale Unterschiede. Auf Ebene der Direktionsbezirke hat Leipzig mit einem durchschnittlichen Alter von 45 Jahren die jüngste Bevölkerung. Die demografisch jüngste Gemeinde Sachsens ist Rabitz-Rosenthal mit einem Altersdurchschnitt von 39,7 Jahren.

In Sachsen existieren große regionale Unterschiede bezüglich des Durchschnittsalters.

